
Cari Amici,

Il Movimento FRATELLI d'ITALIA é più vivo che mai e giovedì scorso a Roma, con la 1^ Assemblea Nazionale dei 
Quadri,l o ha testimoniato in maniera assai efficace.
GIORGIA MELONI, insieme a CROSETTO e LA RUSSA, ha indicato la via, che potrebbe essere riassunta con 2 
parole: organizzazione e apertura.
Praticamente da oggi comincia la stagione del tesseramento ( 10 € per tutti, 5€ sotto i 18 e sopra i 65 anni), che 
condurrà alla celebrazione dei Congressi Provinciali e a quello Nazionale, indicativamente previsto per il 20 ottobre.
Entro il mese prenderà il via una organizzazione pro tempore regionale e, successivamente, provinciale, che guidi il 
Movimento in questa fase iniziale.
Il prossimo 13 aprile si terrà la prima Manifestazione Nazionale, probabilmente a Roma, per comunicare al mondo che 
ci siamo, vi terrò informati sugli aspetti organizzativi.
Si prevede di arrivare all'approvazione dello Statuto definitivo nella giornata del 7 luglio.
E' stata, inoltre, sottolineata dai tre leaders la necessità di non chiuderci.
Noi non siamo in politica per servire un capo, abbiamo dovuto seguire un impulso irresistibile che ci ha condotti a 
creare dal nulla un nuovo Movimento e in otto settimane ad affrontare le elezioni politiche.
Dobbiamo continuare così, con le porte aperte, ma senza dimenticare che alcuni di noi hanno abbandonato la 
corazzata per salire su una scialuppa, fino dal primo momento.
Nel mio intervento ho raccomandato di prevedere nello Statuto un meccanismo di compensazione rispetto alla 
inevitabile apertura a quelli che vorranno venire nel NOSTRO Movimento.
Che si tratti di un Collegio dei Probiviri a livello provinciale o di un Segretario provinciale "forte", dobbiamo immaginare 
che qualche mela marcia possa infiltrarsi al nostro interno e dobbiamo prevedere gli idonei strumenti.
Il seme é stato messo nella terra poche settimane fa, oggi é una piantina piccolissima, ma dovrà diventare un albero 
robusto.
Dobbiamo utilizzare al massimo il web e chiedo a voi tutti di spendere energie per fare circolare le nostre tesi e 
spendervi in prima persona, al fine di amplificarle sempre più.
Il nostro simbolo può essere ostentato con orgoglio, siamo un partito e dovremo impegnarci affinché abbia una storia 
lunga.
A questo proposito é stata sottolineata l'importanza di presentare liste FRATELLI d'ITALIA in tutti i comuni sopra i 
15.000 abitanti alle prossime elezioni amministrative.
Nonostante il fuoco amico, in campagna elettorale abbiamo trovato tante persone che sono tornate a credere nella 
buona politica e ci hanno stimolati a costruire un percorso che, costi quel che costi, ci consenta di cambiare qualcosa 
di questa società, che non ci piace.
Siamo gente normale che coltiva un sogno speciale....
Dobbiamo prendere atto dell'esito elettorale e comprendere che si é chiuso un ciclo e ne comincia uno nuovo.
Recuperare una parte di quel 15 % di elettori di tradizionale appartenenza al centrodestra che hanno votato per Grillo 
dovrà essere la nostra missione.
Possiamo convincere gli italiani che esiste in Italia un Movimento, alternativo alla sinistra, fatto di donne e uomini per 
bene, preparati, strutturati, coraggiosi, innamorati della loro terra, che non si arrendono ai timori e alle paure del 
futuro, ma che hanno risposte, impegno ed idee da donare alla NOSTRA ITALIA, oggi un po' ammaccata, incupita e 
depressa.
Io continuerò ad esserci, con o senza incarichi, ma con la stessa volontà, passione, disponibilità di sempre.

Vi abbraccio

Gianni Mancuso

P.S. Vi preannuncio che, dopo 12 anni, cambierò indirizzo email. Nella prossima N.L.vi comunicherò il nuovo indirizzo.

Web: www.giannimancuso.it
Twitter: http://twitter.com/Gianni__Mancuso

Facebook: http://www.facebook.com/pages/Gianni-Mancuso/315212021922736




